



Entrevista / Federico Döring Casar (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “Con la creación de esta comisión lo que se busca es que se investigue realmente lo que aconteció en el rancho del estado de Jalisco, todos los que tendrán que explicar qué se dejó de hacer, no es posible que en Jalisco las autoridades estatales sí le vayan a ir a dar la cara en una comparecencia al Congreso Local y que en el Senado de la República y en la Cámara de Diputados no comparezcan ninguno de la Guardia Nacional, ni de la Fiscalía, ni de la Comisión de Búsqueda, ni de Gobernación.

Absolutamente no va a haber un solo burócrata del Gobierno de Claudia Sheinbaum que vaya a darle la cara al pueblo de México y explicar cómo es que llegamos a más de 124 mil desaparecidos sin resultados y cómo es que estamos en esta crisis que la gente tuvo que ir a tomar el Zócalo hace unos días, me parece pues de vergüenza.

Y esto ya no es un tema de política, es un tema de la más elemental calidad, de entendernos en un mundo frágiles contra el crimen organizado, les importa más su imagen y la del narco-presidente que nos mal gobernó hace unos años, que escuchar a las víctimas y eso no tiene perdón”.

<https://drive.google.com/file/d/1i9aeeUUhsVIUgfuUy1ZJSAGDXJRvjinBT/view>